
"Не чего Я хочу, 
но чего Ты" 

(Мк 14,36)

Иисус учит нас тому, что у Бога 
Отца есть замысел любви 
о каждом из нас. Он нас любит, 
мы верим в Его любовь и,
если отвечаем на неё своей 
любовью - это необходимое 
условие - то Он устраивает так, 
что всё содействует благу. 
Для Иисуса ничто 
не происходило случайно, 
даже страдание и смерть. 

Рассказывает Лоренц 
из Германии

Моя задача …
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В глубине...

Однажды я узнал, что моя мама
должна пройти медицинское
обследование. В этом не было
ничего особенного, но я очень
беспокоился, потому что незадолго до
того моя тётя заболела раком,
а бабушка от него умерла. Дни
ожидания результатов анализов были
для меня ужасными. Очень тяжело
было жить, совсем не будучи
уверенным в благополучном исходе.
Вдобавок мама не хотела это
обсуждать, говорила только, что всё
будет хорошо. Я же мысленно
представлял себе совсем другое.
Спрашивал себя: «А что, если и у мамы
обнаружат эту болезнь?» В тот период
я мало имел дело с Церковью, считая,
что она ничего особенного для меня
не значит. Были в жизни другие, более
важные вещи. Но в те дни тревожного
ожидания я снова стал молиться.
После большого перерыва опять начал
читать вечерние молитвы, молился
о маме и обо всей семье. У меня было
сильное ощущение присутствия
Иисуса, и я сумел отдать Ему моё
страдание. Я чувствовал, что
страдание осталось, но ко мне
вернулась способность любить.

И потом было 
Воскресение.

Пример Иисуса, 
Воскресшего, даёт нам 
свет для нашей жизни.

Всё, что с нами происходит, 
все события, всё, что нас 
окружает, и также всё то, 
что причиняет страдание, 
нужно уметь понимать как 
волю Бога, Который нас 
любит, или как позволенное 
Им – опять же, из любви. 

Тогда всё в жизни будет 
иметь смысл, всё окажется 
крайне полезным: даже то, 
что на первый взгляд 
представляется нам 
непонятным, абсурдным. 
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Воля Божия – это голос 
Бога, который 
непрерывно звучит 
для нас, призывает нас. 
Таким способом Бог 
проявляет Свою 
любовь к нам, желая 
дать нам Свою полноту 
жизни. 

Если жить так, то всё в нашей 
жизни может измениться. 
Вместо того, чтобы идти к тем, 
кто нам нравится, и любить 
только их, мы можем сближаться 
со всеми людьми, которых воля 
Божия ставит рядом с нами. 
Вместо того, чтобы отдавать 
предпочтение тому, что нравится 
нам больше всего, мы можем 
быть внимательными к воле 
Божией и предпочитать то, 
что она нам подсказывает. 

Если мы будем всецело 
расположены к Божественной 
воле настоящего мгновения («то, 
чего Ты хочешь»), это приведёт 
нас к отрешённости от всех вещей 
и от нашего «я» («не чего я хочу»). 
Мы не ищем намеренно такой 
отрешённости, поскольку ищем 
только Бога, но в результате её 
находим. 

Тогда радость будет 
полной. Достаточно 
погрузиться в 
настоящий момент 
жизни и в это 
мгновение исполнять 
волю Божию.

“То, чего 
Ты хочешь, 
Господи!”
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